Pusey

La protection des enfants renforcée

Récemment, vingt-deux gabions et des quilles ont été disposés devant le groupe scolaire Gustave-Courtois à Pusey. Ces premiers dispositifs font suite au renforcement du plan national Vigipirate. Certains parents d'élèves sont, en l'état des choses, « sceptiques sur leur efficacité ». Qu'ils soient rassurés, ces premières dispositions vont être complétées par la fermeture de la petite cour, l'élévation des murettes, la pose de grillage et de portails à 1,80 m de hauteur. Les accès des bâtiments seront fermés à clef durant le temps scolaire et périscolaire pour éviter tout attroupement dans la cour de l'école. Un dispositif d'interphone va être mis en place. L'interdiction renforcée de tout stationnement de-



■ Assis ici sur un gabion, Alexi attend sa petite sœur. Les travaux de sécurisation du groupe scolaire Gustave-Courtois vont continuer.

vant l'école, à l'arrêt de bus et au milieu de la rue est un soulagement pour beaucoup de parents : les enfants n'auront pas à se faufiler entre les voitures et la circulation des poussettes en sera facilitée.